

BOSSMAN

Rida Ananda Berikan Apresiasi kepada Pengcab Persatuan Perserosi Kota Payakumbuh, dan PSC

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BOSSMAN.CO.ID

Jul 2, 2023 - 20:15



Rida Ananda Berikan Apresiasi kepada Pengcab Persatuan Perserosi Kota Payakumbuh, dan PSC

Payakumbuh - Puluhan peserta dari Sumatera Barat dan Riau mengikuti PSC Skate Cross Open 2023 di Kawasan Gelanggang Kubu Gadang, Minggu (02/07/2023).

Saat pertandingan di kategori U-6 putri, spontan Pj. Wali Kota Payakumbuh berlari kedalam arena perlombaan menyelamatkan seorang gadis belia yang terjatuh saat lagi asik-asiknya meluncur dengan sepatu rodanya.

"Alhamdulillah, kita patut acungkan jempol, anak usia 6 tahun berani berlomba mendayung sepatu rodanya, dimana kebanyakan diluar sana anak seumuran ini

tengah asik bermain gadget," kata Pj. Wako Rida Ananda.

"Saya pesankan untuk para orang tua, dimasa pertumbuhan dan perkembangan anak kita, diusia emasnya ini isilah dengan kegiatan bermanfaat karena nantinya ini untuk kita juga," tambahnya.

Lebih lanjut, Rida Ananda juga memberikan apresiasi kepada Pengcab Persatuan Sepatu Roda Seluruh Indonesia (Perserosi) kota payakumbuh, Payakumbuh Skate Club (PSC) dan seluruh panitia yang telah menggelar acara ini.

"Kami ucapkan terimakasih, karena dalam waktu singkat bisa melaksanakan iven Sumbar Riau, ini sungguh luar biasa," ucapnya.

"Dan untuk peserta yang datang dari luar Payakumbuh, jangan lupa bawa oleh-oleh dari sini, karena sesuai branding kita, payakumbuh itu the city of randang," tukuknya.

Rida juga mengungkapkan, Pemko. Payakumbuh akan terus membangun dan meningkatkan fasilitas untuk kegiatan olah raga. Salah satunya untuk sepatu roda ini yang nantinya bisa dinikmati seluruh masyarakat.

"Saat ini kita tengah membangun arena sepatu roda di kawasan Batang Agam Sprot Center. Insyallah akan segera kita rampungkan tahun ini. Untuk sementara karena dilihat atlit sepatu roda kita aktif latihan, pakai saja Balai Kota dulu sampai treknya siap," ungapnya.

"Selamat bertanding untuk para peserta mudah-mudahan tidak ada yang cidera, kalah menang itu biasa. Bagi yang menang jangan berbangga hati dan yang kalah jangan berkecil hati, teruslah latihan dan asah kemampuan sehingga menjadi atlit sepatu roda yang lebih baik," tutupnya.

Sementara itu, Ketua panitia PSC Skate Cross Open 2023 Budi Akbar mengatakan untuk perlombaan kali ini akan mempertandingkan enam kelas untuk putra dan putri.

"Ya, kita mempertandingkan kelas U-6 Pa dan Pi, U-9 Pa dan Pi, U-12 Pa dan Pi, U-16 Pa dan Pi, Pro putra serta Biginer putri. Semua kelas ini akan dilombakan hari ini," katanya.

"Untuk pesertanya dari Payakumbuh, Bukittinggi, Pasaman Barat, Pariaman, Padang dan Riau. Mudah-mudahan iven berikutnya bisa lebih ramai lagi pesertanya dengan trek yang lebih representatif," pungkasnya.

Di kesempatan itu Pj. Wako Rida Ananda memberikan hadiah dan bonus kepada pemenang di kelas U-12 putra dimana pemenangnya Taya dari Payakumbuh, posisi dua Gibran dari Bukittinggi dan tempat ke tiga Adam dari Bukittinggi. Dan di Kelas U-9 putri dimenangkan oleh Keyla dari Payakumbuh, tempat ke dua Keysa dari Bukittinggi dan di urutan tiga Fiza dari Payakumbuh. (*).